

Frau Leben Freiheit

Aktuelle Nachrichten über die Kämpfe im Iran

Nr. 5 8.10.2023

Beendet diesen verheerenden Krieg unverzüglich!



Egal wie grausam und brutal ein Verbrechen ist, es rechtfertigt kein weiteres Verbrechen. Der Angriff der reaktionären und terroristischen Hamas auf Israel, bei dem 260 Menschen bei einem Musikfestival im Süden Israels sowie hunderte weiterer entlang der Ortschaften entlang der Grenze auf grausame Weise getötet wurden, rechtfertigt keineswegs die Gräueltaten, die der israelische Staat und die israelische Armee heute im Gaza-Streifen begehen. Im Namen des Kampfes gegen die Terroristen der islamischen Hamas hat die israelische Armee viele Teile des Gazastreifens in Ruinen verwandelt, viele unschuldige Menschen getötet, einen großen Teil der Bevölkerung vertrieben und den Menschen im Gazastreifen alle Lebensgrundlagen entzogen.

Die Jubelszenen islamischer Gruppen in einer Reihe von Städten auf der ganzen Welt über den Angriff und die von der Hamas begangenen Gräueltaten gegen das israelische Volk sind abscheulich.

Die Bevölkerung des Iran, die am eigenen Leib die Brutalität eines islamischen Regimes erfahren haben, steht in diesen schwierigen und tragischen Tagen an der Seite der Menschen in Israel und in Palästina, die direkte Opfer von Verbrechen auf beiden Seiten dieses Krieges sind.

Unabhängig von der Geschichte der palästinensischen Frage muss dieser Wettlauf des Tötens sofort beendet werden. Die erste Voraussetzung für eine gerechte Lösung der Palästinenserfrage ist, dass das Töten unschuldiger Menschen aufhört. Die Bombardierungen und Raketenangriffe auf die Zivilbevölkerung Israels und Palästinas muss sofort beendet werden. Die Menschen dürfen nicht zu Opfern ethnischer und religiöser Konflikte zwischen der Hamas und Israel werden. Das Leben der Menschen in Israel und Palästina muss vor diesem reaktionären und krankhaften Wettlauf geschützt werden. Wir fordern ein sofortiges Ende dieses katastrophalen Krieges und rufen die Menschen auf der ganzen Welt dazu auf, sich unserer Forderung anzuschließen und beide Seiten dieses Krieges zu verurteilen.

Die zivilisierte Welt muss sich gegen diesen Krieg erheben

Die zivilisierte Welt muss sich gegen diesen Krieg und die reaktionären Kräfte auf beiden Seiten erheben. Dieser Krieg wird ein Blutbad in Israel und der umliegenden Region, vor allem im Gazastreifen anrichten. Die fortschrittlichen Kräfte auf der ganzen Welt sollten sich für ein sofortiges Ende dieses furchtbaren Krieges aussprechen und sich für eine gerechte Lösung der Palästinenserfrage einsetzen.

Die Rettung tausender unschuldiger menschlicher Leben in Israel, dem Gazastreifen und der Westbank hängt heute vom Handeln der progressiven Menschen der Welt ab.

Armita's Zustand bleibt weiterhin unklar



Armita Geravand ist eine 16 Jahre alte Schülerin, die in Folge der Gewalt, die ihr in der Teheraner U-Bahn von der Polizei angetan wurde, weil sie keinen Hijab trug, seit zwei Wochen im Koma liegt.

Millionen Menschen warten auf Neuigkeiten über ihren Gesundheitszustand, der Geheimdienst des islamischen Regimes jedoch hat die Familie und Freunde von Armita unter intensive Überwachung gestellt und ihnen untersagt, das Schweigen über ihren Zustand zu brechen. Armita's Mutter wurde ebenfalls eine Zeit lang von den Behörden inhaftiert. Bis heute gab es noch keinen Bericht über einen Besuch ihrer Familie im Krankenhaus.

Die Untersuchungskommission des UN-Menschenrechtsrates hat um Zugang gebeten, um den Zustand von Armita zu untersuchen, von den Behörden des islamischen Regimes hat sie diesbezüglich aber keine Antwort erhalten.

Armita muss leben!



Contact us: woman.life.2023freedom@gmail.com
Instagram: [WLF_NEWS_](https://www.instagram.com/WLF_NEWS_)